

Por resolución del Comité Ejecutivo del COE, la Junta de Beneficencia recibió un nuevo reconocimiento por su amplia trayectoria y labor social que viene desplegando desde hace 125 años en beneficio de la población menos favorecida de la ciudad y del país.

El Secretario General del COE, Carlos Muñoz Insúa, exaltó a la Institución por ser reconocida por su generosidad no solo en Latinoamérica, sino a nivel mundial. "Son 125 años, sirviendo a las personas de escasos recursos atendiéndolas desde su nacimiento, en la Maternidad Enrique C. Sotomayor, educándolos en sus unidades educativas, atendiendo la salud en su amplia gama de hospitales, brindando atención al adulto mayor y brindando el descanso eterno en sus cementerios, a todas las personas que han requerido la generosa ayuda de la Junta de Beneficencia de Guayaquil" manifestó.

Enfatizó que esta gran obra social es posible gracias a la conformación de quienes la dirigen, personas de humanidad generosa, que donan su tiempo y servicio a esta institución.

La placa de reconocimiento la entregó el Ing. Danilo Carrera Drouet, Presidente del COE al Dr. Werner Moeller Freile, Director de la Junta de Beneficencia.

El evento se desarrolló en el Bankers Club, durante la celebración de la Asamblea General Ordinaria del Comité Olímpico Ecuatoriano.